

Les Energies de Vie

Entrez dans la Lumière !

Accueil

Notre philosophie

Vos Maux & Affections

Témoignages

Prestations

CV

Contact

Service

~~EVELYNE, 42 ANS, MARIÉE EN COURS, 2 ENFANTS.~~

Vos maux

Les IVG & fausses-couches

Situation

Les cicatrices

Les césariennes

Problèmes

Episiotomies & déchirures périnéales

Hernie abdominale, douleurs à une épaule, gestion des émotions,

Pour un de ses chats : maladie de peau, eczéma.

Le 08/03/2014, elle écrit :

Nuit du 1er au 2 mars : Très bien dormi. Je me suis réveillée assez agressive, fatiguée, mal aux épaules et à la tête. Je suis grognon.

Nuit du 2 au 3 : très bien dormi, bien rêvé (je nettoie) je suis fatiguée mais de bonne humeur.

Nuit du 4 au 5 : mal dormi, crampes pieds droit, énervée, fatiguée mais ce matin, joyeuse.

Actuellement j'ai de plus en plus de douleurs et depuis hier un rhume qui arrive. J'ai mal aux yeux, mal à la tête, tantôt à droite, tantôt à gauche.

Mais je me sens bizarre, plus sensible aux bruits, aux vibrations.

Et mes rêves n'en parlons pas Je me suis réveillée en disant " que je devais aller voir la ligne blanche des jours paisibles". En cherchant sur internet, j'ai trouvé que c'était une appellation médicale pour une hernie au ventre. C'est ce que j'ai. Je n'en connaissais absolument pas le nom. Je dois voir mon médecin pour avoir l'adresse du chirurgien. Je rêve aussi beaucoup de morts.

Voilà un petit aperçu. Merci pour ce que vous faites.

Mes animaux sont super excités Ma chienne a l'air de bien supporter.

Evelyne.

Le 12/03/2014, elle écrit :

Bonjour.

Merci pour ce nouveau soin.

La nuit a été très agitée. J'ai très mal dormi, mais ce matin je suis bien.

Mon épaule me fait moins mal mais la douleur est toujours présente.

Pakou ma chatte a été infernale cette nuit. On aurait dit une pile. Betty a bien dormi malgré les assauts de Pakou qui voulait se mettre contre elle. Ce matin elle est calme et a faim. Sa peau va mieux.

Merci beaucoup à toi.

Je t'embrasse très fort.

Evelyne.

Le 19/03/2014, elle écrit :

Bonjour,

Je me sens bien ce matin, un peu fébrile.

Mes chattes ont commencé le chahut à 3h ce matin, je comprends pourquoi. Betty a été très stressée et impossible chez la véto. Là elle dort et les 2 autres aussi.

Merci pour ton envoi.

Cela travaille beaucoup en moi et il faut que j'accouche de quelque chose mais je ne sais pas encore quoi, bien que cela tournicote dans ma tête.

Gros bisous.

Le 26/03/2014 elle écrit :

Coucou,

J'ai fait comme tu as dit (**dialoguer avec l'énergie avant de m'endormir**).

Cette nuit Betty ma chienne et mes deux chattes ont bien dormi.

Réveil à 6h au lieu de 3h et 5h.

Par contre, qu'est-ce que j'ai mal à mon épaule droite et j'ai une tristesse infinie en moi. Je pleurerai à tout moment.

Bisous.

Evelyne.

Rapport final - Le 19/04/2014, elle écrit :

Bonjour,

Je te remercie beaucoup pour ce cadeau.



[Contact](#)



Les prestations énergétiques ne remplaceront jamais des soins médicaux mais peuvent les compléter. Les conseils ou remarques que nous renseignons dans ce site ne peuvent être assimilés à un quelconque diagnostic. Ce dernier est réservé aux membres du corps médical auquel nous sommes étrangers.